

del antiguo San Juan a don Ernesto la Orden Miracle, secretario general técnico del Ministerio de Información, y al catedrático de Historia de América de la Universidad de Madrid, don Manuel Ballesteros Gaibrois, quien pronunció unas palabras en nombre de los homenajeados.

Cerró el acto don Fernando Chardón.

### La exposición de christmas del Patrimonio Nacional

Se ha inaugurado la Exposición de christmas del Patrimonio Nacional en los salones de la editorial de dicho Patrimonio, situada en la plaza de Oriente. Asistieron el presidente de la Diputación Provincial, doctor González Bueno; el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento, señor Suevos, que representaba al alcalde; diversas autoridades y personalidades de la vida cultural y artística, y el general don Fer-

nando Fuertes de Villavicencio, consejero-delegado-gerente del Patrimonio.

El general Fuertes de Villavicencio pronunció unas palabras en las que puso de relieve algunas características de esta Exposición; 35 nuevos modelos de christmas, que suman, con los anteriores, 421 modelos en total. En ellos se reproducen temas de cuartos, tapices, porcelanas y tallas de los Palacios de los Reales Sitios y de los monasterios y otros edificios monumentales, de cuya conservación está encargado el Patrimonio. Como destacada novedad de este año, figura una magnífica edición de José María Sert. Junto a ello, christmas con reproducciones de Rubens, de El Greco, de Goya, de Lucas Jordán...

### Curso de preparación de la Navidad

El día 10 de diciembre comenzará un curso de preparación de la Navidad en el distrito II de la Sección Fememina del Movimiento, en el que se darán clases de liturgia del tiempo, decoración navideña, etcétera. Quienes deseen informes más amplios pueden llamar a los teléfonos 223 20 56-224 43 40, de cinco a nueve de la tarde.

### Homenaje de los Celtíberos a José Bravo Dunipe

Los Celtíberos han ofrecido un cordial homenaje a José Bravo Dunipe, consistente en un almuerzo en el hotel Menfis. Ofreció el acto el abogado del Estado don Eduardo Cadenas, quien exaltó la personalidad del agasajado. En la presidencia, con don José Bravo, ocuparon asientos el presidente de la peña, don José María Porras—quien, como de costumbre, abrió el acto con frases encomiásticas en torno al agasajado—; José Rubio Albarracín, Rafael Muñoz Palomino, Ramón Novoa, Francisco Summers, Pedro Lamet y Manuel María Parejo.

### Convocatoria de ingreso en Radio Nacional

Radio Nacional de España ha convocado un concurso-oposición para proveer quince plazas de personal técnico y nueve de personal de oficio en el Centro Emisor de Ondas Cortas, instalado en Noblejas (Toledo).

Quienes deseen participar en el mismo deberán dirigir su instancia al director de la red de emisoras antes de las catorce horas del día de hoy, 30 de noviembre.

Las condiciones y requisitos del concurso-oposición están expuestos en el tablón de anuncios de la dirección administrativa de Radio Nacional, calle del General Yagüe, número 1, Madrid.

### Nota del Jurado de empresa del diario «Madrid»

Los trabajadores del diario «Madrid» han celebrado una asamblea en la mañana de ayer, en la sala de máquinas del periódico, para tratar con el representante de la empresa propietaria, don Antonio García Trevijano, de la situación de paro en que se encuentran a raíz de la cancelación de la inscripción registral del citado rotativo.

El Jurado de empresa informó a los reunidos de las gestiones realizadas siguiendo las orientaciones de la Dirección General de Prensa sobre la puesta en contacto con una posible empresa arrendataria de «Madrid», como fórmula para una inmediata reapertura del periódico. Tal fórmula habría de ser económicamente aceptable y digna y permitiría continuar la edición y asegurar la permanencia de doscientos trabajadores en sus puestos de trabajo.

El pasado sábado, y con la conformidad de todos los trabajadores, el Jurado de empresa confió sus intereses en la configuración de la posible empresa arrendataria

al Sindicato Nacional de Prensa, el cual se ofreció a apoyar una representación amplia de los trabajadores de «Madrid», incluso a nivel de Consejo de Administración.—Cifra.

### Denuncian el Convenio Colectivo de Telefónica

La representación del personal de la Compañía Telefónica—unos 50.000 trabajadores repartidos por toda España—ha denunciado el convenio colectivo sindical vigente, que tiene previsto su vencimiento para el día 31 de diciembre de este año.

Para que sea tratado por la Comisión de liberadora correspondiente, dicha representación ha elaborado un anteproyecto en el que se especifican los puntos fundamentales que, a su juicio, y según las normas establecidas, deben incluirse en el estudio del nuevo convenio colectivo.



Representante:  
**SAMUEL CARCAMO**  
Hartzenbusch, 3 - Teléfono 223 82 47  
MADRID-10

### Importante empresa metalúrgica de Madrid

precisa para su Departamento de Personal  
**OFICIAL 1.ª ADMINISTRATIVO**  
con experiencia y conocimientos amplios de las materias propias del departamento.  
Dirigirse con referencia y pretensiones a:  
«PERSONAL», Apartado de Correos 251.  
Madrid, (21.200.)

# olivetti

## PROGRAMADORES DE COMPUTADORAS CONTABLES

(180.000 más incentivos)

Pensamos que para este puesto serían adecuadas personas con estudios mínimos a nivel de bachillerato superior, que hubieran realizado algún curso de programación de ordenadores o sistemas contables. Sería conveniente, además, que poseyeran conocimientos contable-administrativos y, a ser posible, experiencia en trabajos administrativos.

Valuaremos debidamente la experiencia en trabajos concretos de programación de ordenadores de cualquier modelo o de sistemas contables. Las personas seleccionadas, una vez firmado contrato laboral, realizarán un curso de formación de un mes de duración para conocer las características de las computadoras contables y las peculiaridades de su programación.

Las posibilidades de promoción son auténticamente reales, por tratarse de productos que tienen un claro porvenir expansivo en nuestro país.

La remuneración está formada por un sueldo fijo de 180.000 pesetas líquidas anuales más incentivos por programa instalado.

Las personas interesadas deberán enviar, urgentemente, su historial profesional a:

**DIRECCION PERSONAL COMERCIAL**

Apartados de Correos 13.249  
**MADRID**

Indicando en la carta la referencia: PC/A

(23.180.)